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В статье автор раскрывает вопрос о существовании институтов внесудебного разрешения пра-
вовых споров в эпоху СССР, когда современного понятия «альтернативное разрешение споров» не су-
ществовало. Однако автор полагает, что указанные организации, с определенными оговорками, мож-
но отнести к институтам альтернативного (внесудебного) разрешения споров, выполняющим как 
функции разрешения правовых споров, так и примирительные функции.
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In the article, the author explores the issue concerning existence of institutions of out-of-court resolution of le-
gal disputes during the USSR period when there was no modern concept of “alternative dispute resolution”. But the 
author believes that the said institutions subject to certain reservations can be attributed to institutions of alternative 
(out-of-court) dispute resolution that perform both functions of resolution of legal disputes and conciliation functions.
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